

IT-Planungsrat

## Fachkongress mit Beteiligung

**[10.01.2013] Bürgerbeteiligung 2.0, Mobile Government und elektronische Identitäten sind Themen des ersten Fachkongresses des IT-Planungsrats. Verwaltungsvertreter sind aufgerufen, Vortragsvorschläge einzureichen.**

Der erste Fachkongress des IT-Planungsrats ([wir berichteten](#)) findet am 2. und 3. Mai 2013 in München statt und steht unter dem Motto „Die digitale Behörde der Zukunft“. Themen sind nach Angaben des Bund-Länder-Gremiums Bürgerbeteiligung 2.0, Mobile Government, elektronische Identitäten, die föderale IT- und E-Government-Infrastruktur sowie digitales Leben und Lernen. Dabei soll neben den strategischen Grundpositionen auch aus laufenden Projekten und zu neuen Überlegungen berichtet werden. Des Weiteren werden Vorhaben der Fachressorts und aus dem kommunalen Umfeld vorgestellt. Eine begleitende, verwaltungsinterne Ausstellung bietet die Möglichkeit, einzelne Projekte zu präsentieren und in Einzelgesprächen zu diskutieren. Vortragende und Aussteller aus dem öffentlichen Dienst sind aufgerufen, sich mit einem Beitrag an dem Fachkongress zu beteiligen. Einreichungen sind bis zum 25. Januar möglich. Die ab sofort jährlich stattfindende Veranstaltung führe die Tradition des früheren KoopA-Erfahrungsaustausches und des Deutschland-Online-Kongresses fort.

(rt)

Weitere Informationen zum Call for Papers

Stichwörter: Panorama, IT-Planungsrat, Fachkongress, Veranstaltung